

Semarak Hari Bhayangkara ke-78, Polres Batang Gelar Turnamen Tenis Meja 'Kapolres Cup'

Lutfi Adam - [BATANG.POSTMEDIA.ID](https://www.batang.postmedia.id)

Jul 5, 2024 - 19:22



BATANG, - Polres Batang merayakan Hari Bhayangkara ke-78 dengan menggelar turnamen tenis meja yang diberi nama "Kapolres Cup".

Acara ini menjadi wadah untuk mempertemukan para pecinta olahraga tenis meja dari berbagai kalangan, baik pelajar maupun masyarakat umum di

Kabupaten Batang.

Kapolres Batang, AKBP Nur Cahyo Ari Prasetyo, menyampaikan bahwa Kabupaten Batang memiliki potensi besar dalam bidang olahraga tenis meja.

"Kami melihat antusiasme yang tinggi dari pelajar dan masyarakat Batang terhadap tenis meja. Event seperti Kapolres Cup sangat dibutuhkan untuk mengembangkan minat dan bakat di bidang ini," ujar Kapolres Nur Cahyo Prasetyo saat membuka turnamen di GOR Abirawa, Batang pada Jumat (5/7/2024).

Turnamen ini tidak hanya bertujuan untuk mengapresiasi potensi atlet lokal, tetapi juga sebagai sarana mempererat hubungan antara Polri, masyarakat, serta instansi pemerintah dan militer di Batang

"Kita berharap setiap kegiatan olahraga dapat menghasilkan peningkatan kualitas dan prestasi yang signifikan. Saya mengajak para pengurus PTMSI Kabupaten Batang, pembina, dan pelatih untuk serius dalam pembinaan atlet-atlet muda," tambah Kapolres.

Turnamen "Kapolres Cup" diikuti oleh 210 peserta dari berbagai kelompok, termasuk perwakilan dari Polres Batang, Kodim 0736 Batang, Pemkab Batang, Muspika, dan pelajar U-17.

Acara ini mendapat dukungan luas dari berbagai pihak, menunjukkan keseriusan dalam mengembangkan olahraga tenis meja di daerah ini.

Kapolres juga menekankan pentingnya menjunjung tinggi nilai sportivitas dalam setiap kompetisi.

"Terima kasih kepada panitia pelaksana dan semua pihak yang telah mendukung turnamen ini. Saya berharap nilai-nilai sportivitas tetap dijaga dalam semua pertandingan," kata Kapolres.

Diharapkan bahwa "Kapolres Cup" dapat menjadi langkah awal yang positif dalam menggali dan mengembangkan potensi atlet tenis meja di Batang. "Kami berharap kegiatan ini dapat berkelanjutan dan memperkuat sinergi antara TNI-Polri serta Pemerintah Daerah melalui tiga pilar dengan masyarakat Kabupaten Batang," pungkasnya.

Melalui turnamen ini, Polres Batang tidak hanya merayakan Hari Bhayangkara, tetapi juga memberikan kontribusi nyata dalam pembinaan olahraga dan memperkuat jalinan komunitas di tingkat lokal.

Paman Adam